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Rapport moral
Bruno, Marielle



 Chers membres du Brissac Loire Aubance Athlétisme,

 Voilà dix ans que j’ai eu le privilège d’occuper la présidence de notre 

club, quel bel investissement !

Dix années de construction du club, de courses, de défis (et de 

quelques crampes aussi…), mais surtout de belles rencontres et de 

moments inoubliables partagés ensemble.

 Je tiens sincèrement à remercier tous ceux qui ont contribué à cette 

aventure : notre incroyable équipe du bureau, nos entraîneurs 

dévoués, nos salariés engagés, nos bénévoles infatigables et bien sûr, 

nos athlètes ! Vous êtes toutes et tous les piliers de ce club, et c’est 

grâce à chacun de vous que le BL2A est devenu ce qu’il est 

aujourd’hui.



 Je suis fier du chemin parcouru et de voir ce que notre club est 

devenu : un lieu d’échanges et d’amitié, où chacun peut s’épanouir 

dans une ambiance de respect et de solidarité.

L’esprit d’équipe, familial et convivial, ainsi que le respect des 

valeurs sportives qui nous unissent, sont pour moi une immense source 

de satisfaction, donnant tout son sens à notre engagement et à notre 

passion commune.

 Alors, pour la suite, tout ce que je souhaite, c’est que le BL2A 

continue de rayonner en restant ce bel exemple sportif, où la 

convivialité, l’amitié et le respect priment toujours sur tout le reste.

 Merci à toutes et tous pour cette belle aventure qui continue…



BL2A en chiffres





Selon la source FFA, nous sommes 227 licenciés.

Selon la source Sport Région nous sommes 233 adhérents.

Au 27/10/2024, 6  licences restent à finaliser sur le site de 

la FFA et valider les différentes tapes

Villes de Brissac Loire 

Aubance 

- 18 ans + 18 ans 

LES ALLEUDS 4 3

BRISSAC QUINCE 22 31

CHARCE 1 6

CHEMELLIER 3 4

COUTURE 3 2

LUIGNE 2

SAINT REMY LA 

VARENNE

1 3

SAINT SATURNIN SUR 

LOIRE

6 14

SAULGE L HOPITAL 0 1

VAUCHRETIEN 5 11

Hors Commune - 18 ans + 18 

ANDARD 1

ANGERS 2

BEHUARD 1

BELLEVIGNE 1

BLAISON 3

BRAIN SUR L’ A. 1

CHAVAGNE 1 1

DENEE 1

FAYE D’ANJOU 3

GARENNES SUR L. 1

GENNES 1

GREZILLE 1 1

JUIGNE SUR LOIRE 4 19

LE THOUREIL 1

LES PONTS DE CE 4

MAZE 1

MOZET 4 4

MURS ERIGNE 2

NOTRE DAME D’A. 1 3

ST JEAN DES M. 9 15

ST MELAINE 2 4

ST MATHURIN 1

ST G. DES 7 VOIES 1

SOULAINE 3 2

THOUARCE 3 1



Rapport sportif
Section jeunes

Jean-Claude



 En septembre 2023, nous avons lancé la saison avec 87 licenciés répartis en 6 catégories :

 Eveils-poussins : 45 licenciés

 Benjamins- minimes : 31 licenciés

 Cadets-Juniors : 11 licenciés

 Comme les années précédentes, notre école d’athlétisme qui regroupe les éveils et les poussins a 

figuré dans une poule de 4 clubs pour une compétition sous le nom du Challenge 49. Chaque club 

est tenu d’organiser à domicile ce Challenge qui se déroule d’octobre à mai. Enfin, pour clôturer la 

saison, nous avons terminé par une finale départementale qui regroupe toutes les écoles 

d’athlétisme du département. Cette manifestation s’est déroulée le 6 juin au stade du Marin 

organisée par  BL2A. Je rappelle que ce temps fort pour le club a été une réussite aux dires du 

comité 49.

 Merci à l’ensemble des bénévoles pour cette superbe fête. 



 Très belle saison pour notre école d’athlétisme avec un accompagnement de l’ensemble des 

parents tant à l’entrainement qu’aux compétitions sous la responsabilité d’Agathe et de Sandrine 

que nous avons embauchée fin Novembre 2023. En effet, le bureau a fait le choix d’une 2ème

embauche pour mieux répondre à la philosophie de l’athlétisme qui est avant tout de maitriser un 

ensemble de gestes spécifiques aux différents fondamentaux. La coordination est au centre de 

l’athlétisme et constitue une priorité pour améliorer l’équilibre, le rythme, les capacités physiques 

etc… Je rappelle que l’éducation de l’athlétisme pour nos très jeunes athlètes passe par des stades 

de progression qui se font également par le jeu pour une meilleure appropriation du gestuel. 

 Merci à Agathe et à Sandrine qui font un super travail auprès de nos jeunes pousses. 

 Le premier rassemblement de l’ensemble de nos catégories jeunes  commence comme tous les ans 

par le cross du courrier de l’ouest le 11 novembre avec  la participation de 80 athlètes pour 2023.



 BL2A peut être fier de cette représentation.

 La saison s’est poursuivie par les compétitions départementales hivernales en salle à Saumur pour 

le triathlon catégories benjamin et minime le 16 et  17 décembre.

 Bravo à Elijah qui a terminé à la 1ER PLACE : au 50M  en 7secondes 05, au lancer du  poids à 9m74 

et au saut en longueur de 4m50. 1er au triathlon avec 98pts avec une qualification aux régions.

 L’hiver passé, nous avons enchaîné sur les  départementaux  de relais sur stade à St SYLVAIN 

d’ANJOU et les départementaux triathlons à la POMMERAYE et à ST BARTELEMY D’ANJOU.

 La saison 2023-2024 est une année satisfaisante tant à la participation aux entrainements qu’aux  

compétitions. Les résultats ne sont peut-être pas aux rendez-vous  mais il est bon de rappeler que 

les rencontres se sont déroulées avec  envie d’y participer et ce dans une très bonne ambiance  

 Là aussi, merci à Agathe et Christophe pour leur travail en duo le jeudi soir à l’entrainement  et de 

leur management à l’ensemble des compétitions.

 Un petit mot sur les cadets et juniors. A la différence des benjamins et minimes, ils font le choix de 

leur discipline avec un entrainement commun le jeudi soir et  en autonomie le mardi soir et le 

weekend  sous la responsabilité d’Agathe par le biais d’internet. 



 Il est important de signaler que le club bénéficie de trois  jeunes juges avec  formation validée par 

le comité depuis le début de saison. A cela, il faut ajouter  trois nouveaux jeunes  qui sont en cours 

de formation sur la saison 2024-2025. 

 Par conséquent,  nous sommes quasiment dans les clous par rapport au règlement du comité sur le 

nombre d’arbitres au sein du club au chiffre de 7 pour la saison 2024-2025. 

 Enfin pour conclure, BL2A peut être fière  de sa section jeune  qui demande certes un 

engagement fort dans sa gestion  pour son suivi  tant financier  que sportif.  Je rappelle que 

c’est un choix  du club afin de répondre à une forte demande sur notre territoire et qui est 

totalement en phase  dans la philosophie de BL2A.

 A la dernière assemblée générale, je vous  avais informé  que je me retirai du bureau en fin de 

saison 2023-2024. 

 A toute l’équipe et particulièrement à Bruno je tiens  à adresser mes remerciements les plus 

sincères pour le travail fait en commun depuis la création du club et ce pour  la concrétisation 

de nombreux projets. 

 Merci à tous.



Rapport sportif
Section adultes

Laurence et Thierry



DES ENTRAINEMENTS











DES CONSEILS DONNES



DES DEPARTS DE COURSE









Participation au cross à la 

Pommeraye







Un des podiums parmi d’autres pour 

Marie et participation au Marathon 

pour tous des JO



Podiums pour Céline et participation 

au JO pour tous 



Un podium parmi d’autres pour Sophie



Les hommes du BL2A sont aussi à 

l’honneur avec Stéphane, Arthur, Etienne, 

Thierry





Le BL2A c’est aussi des 

participations à de nombreux 

évènements

 Le premier Mai pour les enfants malades

 A  Anjou R’ § Nuit pour lequel nous avons sommes « club support »

 À la Bacchus

 Pour Octobre rose

 Pour la Maison des Autistes  etc.



La vie est belle au BL2A

On aime rêver avec des sorties club



Venez le mardi soir à Brissac  pour 

19h nous rejoindre, mais aussi le 

dimanche matin à 9h,  lieu donné sur 

espace compétition 

 Le principal étant de participer

 Le plaisir d’être ensemble « à souffrir » mais 
aussi  à profiter de la troisième mi-temps si on 
le désire

 Nous sommes 136 adultes, de tous niveaux, 
prêts à progresser 

 Avec vos coachs Christophe, Fabien, Laurence 
puis les Emmanuel , Bruno, Thierry , Stéphane 
…., Marie pour les étirements, etc. 





Rapport sportif
Marche nordique



La Marche Nordique



Effectif :

 Personnes avec la licence Marche Nordique

+ 
 Tous les licenciés de course à pied, ils sont les bienvenus

 Horaire des séances : 19 heures le Jeudi soir

 Lieu : variable selon les envies  (Brissac – Orgigné – St Jean des Mauvrets - etc.)

 Réfèrent : Yannick

avec comme suppléants Murielle, Manu, Daniel, Pascal et tous les autres.



3 bonnes raisons de pratiquer la Marche Nordique

 1 – Une activité de plein air accessible à tous



2 – Un sport d’endurance qui fait travailler plus de 80% des muscles du corps et conseillé pour 

une reprise en douceur après une blessure .





Rapport financier
Stéphanie et Delphine






